

## Tagesordnungspunkt 18

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 11. Juni 2014

### Sitzbänke auf dem Spielplatz auf der Maaraue (Konrad-Schollmayer-Straße) (AUF)

---

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird höflich gebeten, sämtliche grünen Kunststoff-Sitzbänke auf dem Maaraue-Spielplatz, Konrad-Schollmayer-Straße zu erneuern.

Von einer Bank stehen nur noch Teile, die anderen Bänke sind aufgrund starker Verschmutzung und Absplitterungen nicht mehr zu benutzen.

### Beschluss Nr. 0076

Der Beschluss wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

### Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Lauer  
Ortsvorsteher